Buenos Aires, 4 de Septiembre de 2019



H.E. António Guterres Secretario General Naciones Unidas New York, NY 10017 USA

Estimado señor Secretario General,

Me complace comunicarle que **Fundación Eidos** apoya los Diez Principios del Pacto Mundial en materia de derechos humanos, derechos laborales, medio ambiente y la lucha contra la corrupción. A través de esta comunicación, expresamos nuestra intención de apoyar e implementar estos Principios en el marco de nuestra esfera de influencia. Además, informaremos puntualmente de este compromiso a nuestros grupos de interés y al público en general.

También nos comprometemos a involucrarnos con el Pacto Mundial de las Naciones Unidas en las siguientes forma(s):

- Proponiendo e implementando alianzas estratégicas en colaboración con otros stakeholders orientadas a promover, colaborar y apoyar esfuerzos vinculados a los principios del pacto global y los objetivos de desarrollo sustentable.}
- Trabajando activamente en conjunto con otras organizaciones y organismos internacionales para impulsar iniciativas relacionadas a la promoción de derechos humanos y Objetivos de Desarrollo Sustentable, en particular aquellos relacionados a Educación (ODS4). Trabajo Decente y Crecimiento Económico (ODS8), Igualdad de Género (ODSS) y Reducción de las Desigualdades (ODS10).
- Realizando o colaborar en el proceso de investigación orientado a generar informes y reportes que contribuyan a la concientización de la población respecto de estas temáticas.

- Participando de forma activa de foros Nacionales e Internacionales promoviendo los principios fundamentals del Pacto Global, involucrándonos con el trabajo de redes locales del Global Compact.
- Adaptando nuestras actividades para, en cruce con los principios del Pacto Mundial (y los Objetivos de Desarrollo Sustentable), impactar de forma directa en la población participante de nuestros programas.

Reconocemos que un requisito clave para participar en el Pacto Mundial es el envío cada dos años de una Comunicación de Involucramiento (COE) que describa los esfuerzos de nuestra organización para apoyar la implementación de los diez principios y para involucrarse con el Pacto Mundial. Apoyamos la transparencia y la rendición de cuentas, y por lo tanto nos comprometemos a reportar el progreso de aquí a dos años de haber ingresado al Pacto Mundial, y cada dos años desde esa fecha, tal como lo indica la política de COE del Pacto Mundial.

Atentamente,

Agustín Alejandro Batto Carol Fundador y Director Ejecutivo Fundación Eidos.